

Continua Exposición Cardinales en Museo de Bellas Artes de Cuba



La Habana, 21 de mayo (RHC). La muestra Cardinales del artista cubano Carlos García continúa presente en el Museo de Bellas Artes de la capital habanera y estará hasta el 29 de agosto del año en curso.

La exposición reúne una docena de piezas en técnicas mixtas sobre tela concebidas para esta institución. Desde su título enuncia la presencia latente de las geografías. Propone conceptos que definen rumbos y caminos mediante elementos abstractos y el poder de los símbolos.

García estuvo presente en un encuentro abierto a los visitantes el 5 de abril en la misma sala de exposiciones del museo, donde presentó un libro sobre una obra plástica que se ha orientado hacia el soporte bidimensional, en pos de expandir las posibilidades que brinda la pintura como manifestación del arte. Su trabajo se reconoce dentro del lenguaje abstracto y se caracteriza por emplear con mucha libertad los recursos formales.

Por: Leanne Glez



Radio Habana Cuba